

Herren Bezirksklasse Gr. 1

Post-SV Aalen : TV Neuler
Samstag, 29.04.2023, 18:00 Uhr

TV Neuler spielt unentschieden beim Post-SV Aalen in einer packenden Partie

Im Spiel der Herren Bezirksklasse Gr. 1 traf der Post-SV Aalen am vergangenen Samstag im 18. Saisonspiel auf den TV Neuler. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 32:34 Sätzen. Dabei kamen die Zuschauer in den Genuss von 8 Fünf-Satz-Spielen. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussdoppel Stürmer / Knödler, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam sicherte.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Lange mit Nuding / Schwarzbäck kämpfen mussten Stürmer / Knödler, bis sie ihre Kontrahenten mit 11:7, 7:11, 11:13, 11:2, 11:7 niedrigerungen hatten. Keinen Zähler beisteuern konnten Stürmer / Schwarz im Spiel gegen Weis / Brunner, das 0:3 verloren ging. Es dauerte eine Weile, bis Stürmer / Knödler ihre 2:3-Niederlage gegen Schreckenhöfer / Ott quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Lange mit Sascha Brunner ringen musste Erich Stürmer in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und wurde somit seiner großen Favoritenrolle am Ende dann doch noch gerecht. Ohne Satzgewinn für Reinhold Stürmer verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Holger Weis. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Fast verloren schien am Nachbartisch das Spiel von Markus Knödler gegen Thomas Schreckenhöfer, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Markus Knödler jedoch die richtige Taktik gegen den als etwa gleichspielstark eingeschätzten Gegner gefunden und siegte in fünf Sätzen. Tobias Stürmer verlor am Nachbartisch sein Spiel hingegen gegen Ralf Nuding unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 9:11, 6:11, 6:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Harald Schwarz machte mit Thomas Ott bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa ebenbürtig eingeschätzt werden konnten. Harald Knödler hatte gegen Thomas Schwarzbäck beim 6:11, 13:15, 11:13 kaum eine Chance. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des Post-SV Aalen und des TV Neuler in die Box. Unzufrieden über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Holger Weis war Erich Stürmer, obwohl er alles gegeben hatte. Damit hat Weis nun ein 12:10 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen zu verbuchen. Kaum gefährdet war wiederum der 3:0-Erfolg von Reinhold Stürmer am Nachbartisch gegen Sascha Brunner. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Brunner nun 9 Siege und 14 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Markus Knödler sein Einzel gegen Ralf Nuding noch mit 11:8, 11:4, 5:11, 10:12, 9:11 im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Mittlerweile stand es damit 5:7. Eine schmerzhaft Niederlage gab es am Nachbartisch für Tobias Stürmer beim 7:11, 11:8, 11:5, 7:11, 7:11 gegen Thomas Schreckenhöfer. Das war eine ganz schön enge Kiste! Nur einen Satz verlor indes Harald Schwarz beim 11:8, 11:6, 5:11, 11:7 gegen Thomas Schwarzbäck und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 12:8 für Schwarz und 17:7 für

Schwarzbäck seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Harald Knödler beim 12:10, 11:5, 8:11, 11:9 gegen Thomas Ott doch überlegen. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Ott nun 7 Siege und 15 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Schlagabtausches im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. 3:2 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Stürmer / Knödler und Weis / Brunner den letzten Ballwechsel spielten. Somit trennte man sich unentschieden.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des Post-SV Aalen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 22:14 bei 9 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und 4 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Neuler erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 20:16. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

Post-SV Aalen

Doppel: Stürmer / Knödler 2:0, Stürmer / Schwarz 0:1, Stürmer / Knödler 0:1

Einzel: E. Stürmer 1:1, R. Stürmer 1:1, M. Knödler 1:1, T. Stürmer 0:2, H. Schwarz 2:0, H. Knödler 1:1

TV Neuler

Doppel: Weis / Brunner 1:1, Nuding / Schwarzbäck 0:1, Schreckenhöfer / Ott 1:0

Einzel: H. Weis 2:0, S. Brunner 0:2, R. Nuding 2:0, T. Schreckenhöfer 1:1, T. Schwarzbäck 1:1, T. Ott 0:2